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Zitat von DB4 

Weil immer alle schreiben wir haben so viel Investiert wie sonst nie bzw kaum. Was
sind im heutigen Geschäft ca 8 Mio wo wir Investiert haben? Glaubt ihr ernsthaft das ist
viel Geld? Nur weil es für uns viel Geld ist, ist es im Fußball 2019 nicht viel.

Qualität bekommst du für diesen Betrag nicht garantiert und schon bestimmt nicht
wenn der Betrag auf so viele Neuzugänge verteilt ist.

Wie viele Zweitligisten haben denn mehr investiert? Bezogen auf die Bundesliga sicher richtig.

Letztendlich ist auch nur eines bei der Bewertung des SV entscheidend. Welche Ziele hatte er
und wie sieht es mit der Zielerreichung aus? Jetzt wurden die Ziele ja permanent nach unten
angepasst und selbst das letzte, am wenigsten ambitionierte Ziel wird eher deutlich verfehlt.
Kann man jetzt sagen liegt am Mühl oder man analysiert richtig.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=3051362#post3051362

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=3051352#post3051352
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3051362#post3051362
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3051362#post3051362

